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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和７年６月定例会

質問者 質 問 の 要 旨

１

市 原 成 一

議員

（６０分）

１．成田国際空港機能強化について

⑴ 「千載一隅のチャンス」を生かすため、何を実行し、

どのような効果があったか（未着手事業にあっては、予

定事業及び事前評価）

２．町予算財源について

⑴ 財源確保対策の観点から、国・県補助金の有効活用に

ついてどのように考えているか、また、この先５年程度

で補助金交付金制度の終了を迎えるものはないか

⑵ 成田国際空港周辺対策交付金について

① なぜに効果が薄いモビリティ事業の補助裏に充当す

るのか（国の補助率１００％が事業開始の起源では）

② 計画的に実施すれば不要であったヨコシバテラスの

家賃補助に充当する理由は（財源計画や展開手法の選

択が正しければ町負担は回避できたはず）

③ 空港交付金を活用し子ども達の周遊フライトを続け

た方が、今後の町づくりには効果的と思うが

３．自動運転モビリティ事業について

⑴ １便当たりの乗車人数は（行事や視察を除き）

⑵ １人輸送コストは（試算可能であれば収支率も）

⑶ いつまで継続するつもりか、その理由は

４．人口減少問題について

⑴ 消滅可能性都市に向っている原因は特定できていると

考えるが、その対策は

⑵ 特に、各区コミュニティ活動維持のための転出抑止は
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２

森 大 地

議員

（４０分）

３

森 川 貴 恵

議員

（６０分）

急務と考えるが

⑶ 人口推計と人口ビジョンに掲げる目標値のギャップの

補填策は

１．自治体ＤＸの推進について

⑴ 当町の情報発信ツール（アプリや各種ＳＮＳ）の登録

者や発信頻度の現状は

⑵ 他市町村の事例を参考にして公式ラインを充実しては

どうか

２．投票率を上げる取り組みについて

⑴ 当町の投票率を上げる取り組みと今後どのようにして

上げていくのか

１．健康増進を図る施策について

⑴ 栄養・食生活

① 関係機関と連携した食を通じた健康づくりの推進と

は

② 健診や相談・訪問指導、各種講座や教室の取り組み

は

⑵ 身体活動・運動

① 運動に関する正しい知識の普及手段は

② 取り組みやすい環境づくりの方法は

⑶ 熱中症対策

① 町内における救急搬送や発生場所、年齢などの内訳

は

② 町民への啓発や注意喚起はどのようになされている

か

③ 町内のクールスポットの状況は
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４

霞 浩 子

議員

（６０分）

５

秋 鹿 幹 夫

議員

（６０分）

④ 行政サービスを支える職員や業者の方への対策は

２．町営住宅について

⑴ 町営住宅の現状は

① 入居状況、要修理箇所への対応は

② 家賃について

⑵ 今後の方針は

１．安心で安全なまちづくりについて

⑴ 県道横芝下総線バイパス事故多発交差点の安全確保の

ための取り組みについて

① 直近２年間の安全対策は

⑵ 自転車交通ルールの指導について

① 各世代の具体的指導状況は

２．持続可能な農業について

⑴ 農業の担い手不足の対策について

① 農業従事者への支援は（稲作の場合）

② 移住者が農業をしたい場合の受入体制は

③ 耕作放棄地の管理は

④ 南条支線基盤整備事業の進捗状況は

１．防災、減災対策について

⑴ 防災ＤＸについての取り組みは

⑵ 消防団員確保の取り組み状況は

① 休団制度の規定改善に係る調査研究結果は

② 消防団協力事業所への奨励金創設に係る調査研究結

果は

③ 消防団活動費を一部団員報酬にシフトする考えは
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６

内 田 美 穂

議員

（６０分）

２．ゴミの３Ｒの推進について

⑴ 現状はどの様な取り組みを行っているか

⑵ ３Ｒを推進して財源を生み出す考えは

３．近隣自治体との連携について

⑴ 体育施設や文化施設等、各種施設や行政サービスの効

率的な連携を行い、予算を抑制する考えは

４．健康ポイント事業について

⑴ 健康ポイントアプリを導入し、手軽に出来る健康増進

事業の推進を

１．教育関係について

⑴ 教育目標について

① 当町では、教育に関する基本方針等を定める「教育

大綱」またはそれに相当するものはあるか

② あれば、その内容は

⑵ 学校評価について

① 学校の教育環境をどのように評価しているか

② その結果をどのように活用しているか

③ 学校風土の評価に対する町の考えは

⑶ 学校給食について

① 学校給食を提供するにあたり大切にしていることは

② 学校給食を通じて実施している食育活動はあるか

③ 「安全で安心な食材」を提供するためにしているこ

とは
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７

宮 薗 博 香

議員

（６０分）

８

川 島 富 士 子

議員

（６０分）

１．熱中症対策について

⑴ 小・中学校における対策について

⑵ 東陽病院の活用について

２．成田空港関係について

⑴ 防音工事について

⑵ 防音工事に係る設計料について

⑶ 周辺対策交付金の補助対象用途の拡充について

３．消防・防災について

⑴ 自主防災組織の育成について

１．町長の政治姿勢について

⑴ 少子化対策・子育て支援について

① ０～２歳児の保育料無償化について

⑵ 人口増への対策について

① 更なる観光まちづくりについて

⑶ 「被災者支援システム」の導入について

① 千葉県との協定締結について

２．教育行政について

⑴ 教育施策の推進について

① 積極的な「英語教育」の取り組みについて

⑵ 教職員の負担軽減について

① デジタル採点システムの導入について

３．福祉行政について

⑴ 一人暮らしのシニア世帯を支える体制の拡充について

⑵ 認知症とともに生きるまちづくりについて

① 希望宣言の町民への周知について
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９

山 﨑 義 貞

議員

（６０分）

１．農業問題について

⑴ 新規就農者支援について

① 新規就農者数について

② 新規就農者相談の取り組みについて

⑵ 農業後継者支援について

⑶ ジャンボタニシ対策の取り組みと支援について

２．環境問題について

⑴ 水道水と地下水のピーファス検査について

⑵ 工場及び産業廃棄物中間処理場付近の地下水調査につ

いて

⑶ 乾草沼の大賀ハス枯れと太陽光発電所建設の因果関係

は

３．水道事業問題について

⑴ 九十九里、南房総地域の水道水供給事業の統合事業と

末端給水事業体との関係は


